

Schulöffnungen in NRW ab heute, 20.04.2020

Im amerikanisch-nationalistischen Stil taucht die Schulministerin Gebauer flaggenumsäumt im Habitus der Staatsmacht aus ihrem führungs- und verantwortungslosen Chaos im Umgang mit dem Corona Virus (COVID -19) auf und verkündet diktatorisch – wie schon früher am Wochenende: wir geben den Schulen drei Tage Zeit....

Welche Anmaßung, was für eine Präpotenz mit Schulen und auch Schulträgern umzugehen und nicht Machbares in diesem Stil zu dekretieren. Die Missstände in den Schulen in NRW sind hinlänglich bekannt. Jetzt kommt der Versuch, die Verantwortung für eine voraussehbare Gefährdung von Menschenleben auf nachgeordnete Dienststellen zu verschieben..

Anstatt ein Programm aufzulegen, um Schulen mit den notwendigen Hygienemaßnahmen, Raum- und Personalkapazitäten für die Umsetzung ihrer politisch, nicht medizinisch motivierten Exit „Strategie“ zu versorgen-nun Top down Anweisungen, die weiter nur Gefahr und Chaos produzieren. Wenn das kein Grund ist ihr Rücktrittsgesuch einzureichen, was denn?

Dr.Burkhard Mielke